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3 年 速水 瑠美 さん 

 

3 年 猪田 祐梨奈 さん 

 

3 年 田中 七菜子 さん 

 

3 年 木戸口 智紀 さん 

 

2 年 嶋村 陽菜 さん 

 

1 年 川口 玲以 さん 
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まちの話題 ① 

 

「二十歳の集い実行委員」 から 成人式を迎える皆さんへの伝言  

防災の意識を高めるため、幅広い方々にご協力をお願いしたと

ころ、湖東中学生から２７２作品、あったかサロン・地域・てん

とうむしメンバーから６０作品が仕上がりました。 

５歳から８０歳までの幅広い年齢の方々からご協力をいただ

きました。 

去る１１月２３日「防災カルタ選定会」を開催し、審査員の皆

さんに５１作品を選んでいただきました。 

『文面と絵を制作するという難しい課題に、どの作品もすばら

しい出来栄えでした。』『作品の中には心のつぶやきが感じられる

もの、優しさが伝わってくるもの、力強いものなどがありまし

た。』『絵の色彩も明るく楽しい作品に仕上がっていた』と審査員

の皆さんから感想をいただきました。 

 

作品は、来年２月５日から３月 

６日まで湖東図書館で展示を行い 

ます。また、今後は防災カルタの 

貸出しを予定しています。 

 

ご協力いただきました皆さま、 

本当にありがとうございました。          （福田） 

岩穴口 博美 さん 
「一生の思い出になると思うので 

みんなで楽しみましょう」 

 

中嶋 優美子 さん 

「みんなで楽しい一日に 

しましょう」 

上原 洋平 さん 

「来て良かったなと思える 

成人式にしたい」 

植田 慎也 さん 

「とにかく楽しみましょう」 

本持 裕士 さん（実行委員長） 

「一生に一度の成人式なので 

みんなで一緒に楽しみましょう」 

「命を守るための防災カルタ」 

～ 紙芝居サークルてんとうむし ～ 

今回は、平柳町の「平柳古墳群」です。 

昔、湖東平野を流れる宇曽川が作り出した扇状地に数

多くの古墳が造営されました。これらの古墳を築いたの

は、近江に生活の地を求めた渡来人でした。かつて多数  

あった古墳も開墾により無くなりました。残された平柳

古墳群は史跡に指定されています。現在は、天満神社の

境内に十数基が確認されているのみです。墳丘の残存 

状況の良い古墳が多く、古墳の築造時の状況を見ること

ができます。 

また、大小の古墳が近接して存在し、群集墳の典型的

な構成を示しています。興味のある方は、足を運んで  

みて下さい。 

日本書紀には、湖東に多数の渡来人が移住したことが

記されています。遺跡数の増大は、渡来人たちの優れた

技術により、この地域の開発が急速に進んだことを物語

っています。平柳古墳群の造営に、これら渡来人たちが

深く関与していたことが容易に想像できますね。（小島） 

湖東探訪 
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携帯電話のカメラを使うのが当たり前のようになっている現在。デジタルカメラを

持つ人、昔ながらのフィルムカメラを使っている人もいて本当に写真を撮る人が  

増えています。 

そこで、今回は写真愛好家のひとり 岸 洋子 さんを紹介します。  

６０歳の手習いで始めた写真、その魅力に引き込まれて７年になります。洋子さん

は退職後、「何か趣味を持ちたい」と、さざんか学習講座の写真教室を受講しました。

受講する前は、小型カメラで家族のスナップ写真を撮る程度でしたが、今では   

一眼レフカメラを自由に使いこなし、写真コンクールなどで入選するなど、    

めざましい上達ぶりです。 

写真教室は年８回開催され、撮影会に出かけたり、それぞれに持ち寄った写真の 

講評をしてもらうなど、プロの写真家の指導が受けられます。  

「写真は撮った瞬間に結果が得られ、 瞬間的に感動が得られる。また、腕が   

上がれば上がるほど結果もはっきり出てくるので楽しい」と、写真の魅力を話す     

洋子さん！ 

これからもこの時にしか撮れない瞬間的な作品を撮影していきたいと意欲的です。 

「撮るのは好きだけど撮られるのは恥ずかしいわ」とおっしゃっていましたが、 

笑顔の一枚を撮らせて頂きました。                  （山口） 

まち協だより     ～湖東地区で活動されている各種団体～ 

今月号から、湖東コミュニティセンターを活動拠点としている各種団体等について紹介します。 

～ この人紹介 ～   写真に夢中！   岸 洋子 さん（平松町） 

 

団体名：湖東地区文化協会           

 

１ 会長のプロフィール 

  住所 東近江市南菩提寺町                   

氏名 小中 長昭                   

  職業 団体役員[JA 湖東]           

  趣味 詩吟、写真           

 

2 貴団体を教えて下さい。 

(1) どのような役割（仕事）をしているのですか？ 

  湖東地区内の文化・芸術に関するグループ・サークル

等の活動推進と会員相互の親睦を深めるとともに地域 

文化の向上に寄与するための活動をしています。 

現在２１サークル 会員２３０人  

(2) 活動拠点は？ 

湖東コミュニティセンターまたは泰山閣と各自治会の

公民館などを利用しています。 

  なお、湖東コミュニティセンターでは、文化協会の  

総会と年２回のステージ発表および作品展示をしてい

ます。 

(3) 今後の活動への抱負と、まちづくり協議会との関わり

について教えてください。 

 ・地域の文化・芸術の継承と発展に寄与していきます。 

・文化協会の活動を通して、地区のまちづくりに貢献し

ていきたいと考えています。 

洋子 さんの作品の数  々

 

団体名：湖東地区自治会連合会           

 

１ 会長のプロフィール 

  住所 東近江市南清水町 

氏名 野田 敏弘 

  職業 衣料品等小売    

  趣味 バイク       

 

2 貴団体を教えて下さい。 

(1) どのような役割（仕事）をしているのですか？ 

  湖東地区自治会連合会は、３９自治会が一丸となって 

地区が安心安全で、住み良い地区になるように市に 

対して要望を行なったり、地域行事や研修会を   

行なっています。 

会長 1 名、副会長 2 名、会計 1 名、監事 2 名の   

役員は1 年間で交代をしています。 

(2) 活動拠点は？ 

  湖東地区自治会連合会の事務局は、湖東コミュニティ

センターにあります。 

(3) 今後の活動への抱負と、まちづくり協議会との関わり

について教えてください。 

今後、湖東コミュニティセンターを自治会連合会の 

活動拠点と考えており、まちづくり協議会とも情報 

交換を行いながら、住み良い湖東地区になるように 

協力していきたいと思っています。 
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本紙２０号で紹介しました 今村 市良 さんが、日本を代表

する展覧会と言われる日展（日本美術展覧会）に今年初めて日

本画を出品し、その作品がみごと入選しました。 

タイトルは、「忘れられし物」。小田苅町地先の工場跡地に  

あった焼却炉を描いたものです。作品は１５０号キャンパス

（畳２枚半）で、実物を超えた大きさです。 

今村さんにとって日展初入選はピラミッドで表現するなら

底辺、まだスタート地点だとか。 

“なかなか厳しい世界ですね” 

今村さんの絵の才能を認められたのは、高校の美術部顧問の

先生です。その先生の薦めで高校卒業後は掛け軸画を習い、 

絵師としての道を歩むことになりました。今は掛け軸の制作を

しながら日本画の先生に手ほどきを受けています。 

平成１４年に「てんびんの里を描く日本画コンクール」で  

優秀賞を受賞して以来「湖国を描く」や「日春展」など毎年  

コンクールで入賞されています。 

日本画の魅力は何といっても岩絵具にあるそうです。  

“さんご”や“めのう”など天然の原石を粉にして精製したも

ので、この難しい岩絵具を使いこなすという技術が日本画のと

ても大事なベースであり出発点でもあるのです。 

描いていくうちに行き詰まることもあるそうです。    

そのような時は、絵に水をかけ絵具を拭き取り、その上に絵を

重ねることで以前の色が浮き出て深みのある作品に仕上がる

そうです。 

今村さんは、「健康で 

いる限り絵は描きつづけ 

たい。機会があれば湖東 

地区で個展を開きたい」 

と話されました。 

（Miyako） 

 

 

 

 

第４３回 日展 京都展  

【場所：京都市美術館 期間：12／10～１／13】 

今村さんの日本画をはじめ洋画・彫刻・工芸美術・書の５部門

が展示されています。 

 

今回は、南清水町の髪工房 

Polish（パリッシュ）の 坪田 和宏 

さんにお話を伺いました。 

和宏さんは湖東中学校卒業後、大津市瀬田の理容店で 

住み込みをしながら理容学校に１年間通われました。  

卒業して１年後に理容師免許を、更に管理理容師を取得

されました。２０歳から近江八幡市内の理容店から彦根市

内の理容店、そして愛荘町内の美容室で修行をされ、２５

歳で今の髪工房Polish を開店されました。 

和宏さんは地元の方々に愛され、コツコツと営まれ、今

年で１３年目を迎えられます。  

信念は、お客様に合わせたベーシックな理容店を営み、

一人ひとり精一杯、一生懸命やらせていただくこと。  

好まれる服装やデザインに繋がるヘアースタイルの提案

などをさせて頂きたいと、おっしゃいます。 

店内はゆったりとした雰囲気で、落ち着ける空間でし

た。また、東近江市の訪問理容指定店として、自宅や施設、

病院に出かけ、動けないお年寄りや介護が必要な方などの

理髪も行なっておられます。お気軽に電話でご相談下さい

とのことです。              （Yoshiki） 

 

 

ここだけの耳より情報 

 １月から２月末までの平日サービス！ 

「髪工房Polish」では、広報誌を見たよ！と散髪時に告げれば、新規の方に限りなんと“1000 円オフ”していただけます （*^_^*） 

 

今村 市良さん 

（小池町） 

 

 日展入選！ 

～ まちの話題 ②～   

 

 

 

髪工房 Polish  

これが入選作品！！ 

～ただいま商い中 ～   

 

 

 

サッカーの湖北トレセン選抜選手（中学１年生の部）に  
湖東中学校から 今村 奎心（いまむら けいしん）君と   
岡田 凌汰（おかだ りょうた）君の２名が選抜されました！！ 

早速、お二人にインタビューしてきました。 
☆ 岡田君（写真右） 
「もっと練習してうまくなってプロで活躍できる選手になり
たいです」 
☆ 今村君（写真左） 
「プロのサッカー選手になりたいです」 
今後のご活躍を期待しています。       （Kaorin） 
 

地域の話題 

 

  期待の二人！！ 

「 髪工房Polish 」 
東近江市南清水町  

TEL 0749-45-0903 
IP  050-801-1347 
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